



Clubes de Segunda División exponen su crisis ante la ANFP y buscan desturar el torneo 2026

Description

La compleja situación que atraviesa la Segunda División Profesional volvió a quedar en evidencia esta semana. Los clubes de la categoría, que desde hace años enfrentan serias dificultades económicas y administrativas, sostuvieron una reunión clave con el presidente de la ANFP, Pablo Milad, en la sede del organismo en Quilín, con el objetivo de delinear el futuro del campeonato 2026.

En el encuentro, los representantes de los equipos expusieron sus principales preocupaciones y entregaron una propuesta conjunta que busca asegurar la viabilidad deportiva y financiera de la división. La cita fue valorada como un primer paso para abrir un diálogo directo con la dirigencia del fútbol chileno, en medio de un escenario marcado por la incertidumbre.

Fernando López, presidente de Concón National y vocero de la Segunda División ante la ANFP, en dialogo con ADN Deportes señaló que la reunión permitió un intercambio franco entre las partes y destacó la disposición para buscar acuerdos comunes. Según explicó, los clubes lograron consensuar una propuesta que considera también los compromisos existentes con el Sindicato de Futbolistas Profesionales (SIFUP), los cuales se encuentran actualmente en discusión en la Dirección del Trabajo.

Desde la mirada de los dirigentes, uno de los principales objetivos es alcanzar un entendimiento que permita competir con mayor estabilidad durante la próxima temporada. En ese sentido, López expresó a ADN su expectativa de que el SIFUP muestre flexibilidad frente a la propuesta presentada, advirtiendo que una falta de acuerdo podría poner en riesgo la continuidad de clubes con fuerte arraigo territorial. "Son instituciones más pequeñas, pero representan localidades y tienen historia; sería muy negativo que todo eso se pierda por no lograr consensos", afirmó.

En cuanto al formato de competencia, el vocero detalló que la idea es avanzar hacia un campeonato dividido en fases, fórmula que buscaría equilibrar las necesidades económicas de los clubes con la demanda del sindicato de asegurar contratos que permitan a los jugadores desarrollar su carrera en condiciones dignas a lo largo de la temporada.

Respecto a los plazos, el dirigente en sus declaraciones a *ADN Deportes* sostuvo que la propuesta debería quedar formalmente presentada durante esta semana, valorando la buena disposición de Pablo Milad para llevarla al Consejo de Presidentes. No obstante, recalcó que el acuerdo final dependerá también de la voluntad de todas las partes involucradas para desturar el conflicto y dar inicio al torneo 2026.

La reunión también dejó al descubierto un reclamo histórico de la categoría: la escasa participación de la Segunda

División en las decisiones de la ANFP. Los dirigentes cuestionan que, pese a ser parte del organismo, no tengan derecho a voto ni presencia en instancias clave como el Consejo de Presidentes, ni en la aprobación de bases o reglamentos. Para los clubes, esta exclusión resulta injusta considerando que comparten las mismas obligaciones que el resto del fútbol profesional.

Este escenario impacta directamente a instituciones de la zona de la cuenca del Maipo, como Deportes Melipilla y San Antonio Unido, que forman parte de la Segunda División y arrastran las mismas dificultades estructurales. Para estos clubes, lo que se resuelva en las próximas semanas será determinante no solo en lo deportivo, sino también en su continuidad y rol social dentro de sus comunidades.

Mientras avanzan las conversaciones, la categoría enfrenta semanas decisivas que podrían definir si el torneo 2026 logra disputarse con normalidad o si la crisis se profundiza aún más.

El Maipo

Date Created

Enero 2026